

NEWSPAPER

Polresta Bogor Kota Beri Penghargaan Kepada Anggota Polri, TNI dan Masyarakat Berprestasi

Hidajat - KOTABOGOR.NEWSPAPER.CO.ID

Sep 22, 2023 - 04:43



KOTA BOGOR – Kapolresta Bogor Kota Polda Jabar Kombes Bismo Teguh Prakoso memberikan Reward atau penghargaan kepada anggota Satuan Reserse, Satuan Intelkam, Satuan Sabhara dan Babinsa sebanyak 19 anggota dan 3 orang masyarakat di Mako Polresta Bogor Kota, Senin 18 September 2023.

Penghargaan kali ini diberikan bukan hanya kepada anggota Polri yang berprestasi saja melainkan kepada masyarakat yang telah berperan aktif bersama sama dalam menjaga kamtibmas di Kota Bogor.

“Saya mengucapkan terima kasih kepada Perwira dan Personil yang menerima penghargaan atas dedikasi dan loyalitas serta masyarakat yang telah berperan aktif sehingga dapat bertindak dengan cepat dan dilakukan dengan baik dan berhasil melakukan penyelesaian perkara, mencegah terjadinya tindak criminal di Kota Bogor,” ucap Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso, Jumat (22/9/2023).

Adapun personil yang berprestasi dan mendapat penghargaan antara lain Kompol Rizka Fadhila, Ioda Hegar Gagah Anantaka, Ipda Iwan Heri Setiawan, Aipda Pikri Firdaus, Briptu Heri Setiaji, Briptu Singgih Dikdoyo, Briptu Yogi Jayusman, Bripda Raynaldo Yonas Goleng, Aipda Dili Agus Dwiantoro, Aipda Joko Purwanto, Bripka Muhamad Soleh, Brigpol Muhamad Sayyidina Panji Al Karim, Briptu Bobby Rahman Sentanu, telah berhasil mengungkap dan mengamankan 4 pelaku perjudian Online tkp jalan Aria Suryalaga Kel. Pasir Kuda Kecamatan Bogor Barat Kota Bogor pada hari Kamis tanggal 14 September 2023 dengan barang bukti 7 (tujuh) buah buku tabungan BCA, 2 (dua) buah buku tabungan BNI, 15 Dus HP merk Redmi, 1 set PC Komputer dan 3 buah HP.

Iptu Barnabas Tangnga, Aiptu Santoso, Peltu Slamet Hariyadi, telah berhasil mengamankan 2 orang pelajar diduga akan melakukan tawuran TKP Kelurahan Kedung badak Bogor Utara, pada hari Selasa 05 september 2023 sekira pukul 15.20 wib dengan barang bukti 1 (satu) buah sajam jenis celurit.

Aiptu Sudrajat, Aipda Roy Efendi, telah berhasil membubarkan sekelompok pelajar yang diduga akan melakukan tawuran TKP TPU Blender, pada hari Senin 04 September 2023 sekira pukul 20.00 wib dengan mengamankan seorang pelajar yang membawa tas berisi barang bukti berupa 6 (enam) buah sajam dan Ipda Supriyo berhasil mengamankan 10 orang remaja yang akan tawuran pada hari Minggu 17 September 2023 jam 05.00 WIB TKP Kedung Badak Mbah Dalem Kec. Tanah Sareal dengan mengamankan barang bukti 2 (dua) buah sajam.

Adapun perwakilan warga masyarakat Kota Bogor yang mendapat apresiasi dari Kapolresta bogor Kota dalam berperan aktif dalam menjaga kamtibmas dan berkolaborasi bersama petugas dengan memberikan informasi kepada tim jatanras Polresta Bogor Kota sehingga berhasil mengagalkan tawuran kelompok pelajar sebanyak 3 orang.

”Dalam menjaga Kamtibmas menjadi tugas kita bersama Polri, Satgas Pelajar dan RT/RW, mencegah potensi kerawanan tawuran atau gangguan kamtibmas adalah dengan komunikasi yang baik, melaporkan lewat nomor aduan dan responsif dari petugas,” lanjut Kombes Bismo Teguh Prakoso.

“Silahkan di informasikan kepada masyarakat bahwa Polresta Bogor Kota memberi penghargaan kepada masyarakat yang berperan aktif membantu mencegah kerawanan gangguan kamtibmas guna menjaga Kota Bogor tetap aman dan kondusif,” ujar Kombes Bismo Teguh Prakoso.

“Tingkatkan terus kinerjanya semoga menjadi ladang amal dan barokah untuk kita semua dalam mengabdikan kepada Negara,” tutup Kombes Bismo Teguh Prakoso.

Kegiatan di hadiri oleh Wakapolresta Bogor Kota, PJU Polresta Bogor Kota, Jajaran Kapolsek Bogor Kota, Personil Polresta Bogor Kota peserta Upacara, dan Personil Penerima Penghargaan.